

Hoy realizarán exposición

Sexta Compañía se prepara para celebrar primer siglo de existencia

● El 1 de septiembre la centenaria unidad bomberil estará de aniversario, por lo cual se han organizado diversas actividades.

Luis García Torres
 lgarcia@elpinguino.com

La Sexta Compañía de Bomberos, orgullosamente conocida como “Bomba España”, se prepara para conmemorar su centenario, un hito histórico que marca 100 años de servicio, sacrificio y valentía al servicio de Punta Arenas. Desde su fundación el 1 de septiembre de 1925, la compañía ha sido un pilar fundamental en la seguridad y el bienestar de la ciudad, dejando una huella indeleble en la vida de sus habitantes.

Un Legado de compromiso y visión

La historia de la Sexta Compañía se remonta a la visión de un grupo de vecinos y del capitán de navío Francisco Nieto, gobernador marítimo de la época, quien no solo fue uno de sus principales precursores, sino que también se convirtió en su primer

director. Originalmente denominada “Salvataje Marítimo y Terrestre”, la compañía ha mantenido, desde sus inicios, un estrecho y sólido vínculo con la Armada de Chile, una relación que simboliza la unidad y la cooperación en beneficio de la comunidad.

Durante un siglo, la “Bomba España” ha respondido a innumerables emergencias, desde incendios devastadores hasta complejas operaciones de rescate, acompañando a Punta Arenas en sus momentos más difíciles. Más allá del sonido de la sirena y el uniforme, la compañía se ha forjado como una gran familia de voluntarios, unidos por una vocación inquebrantable de servir sin esperar nada a cambio. Sus pasillos guardan las memorias de guardias interminables, de frías madrugadas y de una camaradería que se ha transmitido de generación en generación.

Este centenario es una oportunidad para honrar la memoria de todos los bomberos que vistieron con orgullo

el uniforme rojo y negro, especialmente a aquellos que entregaron sus vidas en el servicio y que hoy descansan en el “cuartel celestial”, siempre presentes en el corazón de la institución.

Programa conmemorativo

La conmemoración de los 100 años será un evento que se vivirá con intensidad y que incluirá a toda la comunidad en un programa cargado de simbolismo:

Domingo 24 de agosto: Se realizará una muestra de material de incendio y especialidades en el hall principal de Zon Austral, donde los visitantes podrán conocer de cerca los vehículos y el equipamiento. La exhibición se llevará a cabo entre las 14:00 y las 19:00 horas.

Sábado 30 de agosto: La Plaza de Armas Muñoz Gamero será el escenario de un ejercicio de aniversario, que culminará con el tradicional bautizo de los nuevos voluntarios que se unen a la compañía. La actividad se desarrollará de 14:45 a 18:30 horas.

Domingo 31 de agosto: La jornada estará marcada por varios hitos. La compañía participará en el desfile dominical, donde presentarán la unidad reliquia Nissan 680, restaurada con el esfuerzo de todas las compañías. En este acto se realizará el cambio de estandarte. Posteriormente, se efectuará una romería al



FOTOS BOMBEROS

Emplazado en Avenida España y con un moderno cuartel, han sido testigos de la expansión que ha tenido la capital de la Región de Magallanes.

Cementerio municipal en recuerdo de los voluntarios fallecidos. Por la noche, se celebrará una velada de gala con números artísticos y la premiación del concurso de pintura. La jornada concluirá con una emotiva vigilia en el cuartel, donde la compañía, junto a bomberos de todo el Cuerpo, esperará la llegada del 1 de septiembre.

Lunes 1 de septiembre: El día del centenario, se llevará a cabo una velada solemne en el Teatro Municipal José Bohr. En este evento, se rendirán homenajes a los bomberos y se hará entrega de una medalla conmemorativa del Centenario, diseñada para ser portada en el uniforme de parada.

“Un orgullo y una responsabilidad”

En el marco de este histórico aniversario, el director de la Sexta Compañía, Leonardo Palma, compartió sus reflexiones:

“Este centenario es un orgullo y una responsabilidad. Orgullo, porque son 100 años de historia escritos con el esfuerzo y la entrega de generaciones de voluntarios; y responsabilidad, porque nos corresponde proyectar este legado hacia el futuro, con nuevas generaciones que mantengan viva la llama del servicio y la fraternidad. Agradecemos a la comunidad que siempre nos ha acompañado, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir sien-

do una compañía al servicio de Punta Arenas”.

La celebración de este centenario no es un punto de llegada, sino un punto de partida. La Sexta Compañía “Bomba España” proyecta su futuro con la misma fuerza que la ha caracterizado durante un siglo, con nuevas generaciones de bomberos comprometidos, proyectos de modernización de su cuartel y la firme voluntad de seguir siendo un pilar de seguridad, solidaridad y esperanza para Punta Arenas. Porque los 100 años de historia son el testimonio de que la llama del voluntariado sigue viva, y la “Bomba España” continuará escribiendo páginas de entrega y heroísmo por los próximos cien años.

